

Polres Tangsel Sukses Amankan 2 Hari Konser Musik Boardang Boarding Fest 2023

Suhendi - TANGSEL.INDONESIASATU.ID

Jul 10, 2023 - 13:30



TANGSEL - Polres Tangsel sukses amankan konser musik Boardang Boarding Fest 2023 Diramaikan Dengan Band Nasional dan Musisi Nasional Indonesia hang digelar selama 2 hari Sabtu dan Minggu di Edutown Pagedangan Kab. Tangerang. Minggu (09/07/2023) sore.

"Alhamdulillah Kegiatan konser Musik Boardang Boarding Fest 2023 berlangsung aman, tertib dan kondusif" Kata Kasi Humas Polres Tangsel pada

hari Senin, 10 Juli 2023.

Kapolres Tangsel AKBP Faisal Febrianto, S.I.K., M.Si selaku penanggung jawab kegiatan pengamanan konser ini, pada pengamanan konser kali ini jumlah kuat personil gabungan yang dulibatkan sebanyak 238 personil, dengan rincian TNI : 10 Personil, , Gabungan Polres Tangsel dan Polsek jajaran : 150 Personil, Pam Internal 60 Personil dan Tim Medis 18 Personil

"Pada kegiatan pengamanan tersebut dipimpin oleh Kapolres Tangsel, dengan total jumlah 238 personil, dengan rincian TNI : 10 Personil, , Gabungan Polres Tangsel dan Polsek jajaran : 150 Personil, Pam Internal 60 Personil dan Tim Medis 18 Personil", jelas Galih.

Konser Musik Boardang Boarding Fest 2023, Hari Pertama dimeriahkan oleh Good Morning Everyone, Okaay, Lastchild, Budi Doremi, Tipe-X, Yura Yunita ditutup dengan penampilan Dewa 19 X Virza dengan sangat meriah.

Sedangkan Hari kedua diramaikan dengan kehadiran Private Number, HIVI!, D'Masiv, Break, Ada Band, setia Band, Rizky Febian dan Konser Musik Boardang Boarding Fest 2023 Ditutup Dengan Manis oleh Penampilan Noah.

Jalannya pengamanan yang dimulai dari jam 13.30 Wib siang, diawali dengan Tactical Wall Game (TWG) untuk pembagian titik plotingan personil dan pemberian arahan cara bertugas atau strategi pengamanan di titik-titik plotingan tersebut yang disampaikan oleh Kabag Ops Polres Tangsel Kopol Gun Gun Gunadi, kemudian dilanjutkan apel gabungan pengaman yang dipimpin oleh Wakapolres Tangsel Kopol Yudi Permadi. Selanjutnya selesai apel seluruh personil bergeser menempati titik-titik Plotingan.

"Jalannya pengamanan yang kita terapkan adalah diawali dengan TWG penyampain cara bertugas atau strategi pengamanan oleh Kabag Ops, kemudia dilanjutkan apel gabungan seluruh personil yang dipimin oleh Wakapolres Tangsel", ujar Galih.

Kasi Humas Polres Tangsel mengatakan berdasarkan laporan personil pengamanan Selama Dua Hari berlangsungnya Acara tersebut bahwa pada Pukul 14.30 WIB penonton konser sudah mulai memasuki area panggung acara. Kemudian Pukul 15.30 WIB, Konser dimulai, kemudian Pukul 22.00 WIB, Konser Musik Boardang Boarding Fest 2023 selesai dan Pengunjung mulai membubarkan diri. Secara keseluruhan kegiatan konser berlangsung aman, tertub dan kondusif.

Kegiatan pengamanan selama 2 hari diakhir dengan Apel Konsolidasi pada pukul 22.30 Wib yang dipimpin oleh Wakapoles Tangsel Kopol Yudi Permadi serta WaKapolres Tangsel mengucapkan terima kasih kepada seluruh personil pengamanan yang telah melaksanakan tugasnya dengan baik Selama berlangsungnya acara Konser Musik Boardang Boarding Fest 2023 yang berlangsung selama Dua Hari sehingga kegiatan pengamanan berlangsung dengan aman dan tertib.

"Selesai pengamanan selama dua hari, Wakapolres pimpin apel konsolidasi, untuk evaluasi penugasan dan ucapan terima kasih kepada personil pengamanan atas pelaksanaan tugas, sehingga kegiatan pengamanan sukses

dalam keadaan aman dan tertib," ujar Galih. (***)